

## 「やり切る校長」のつぶやき No.4 令和6年4月22日（月）

**楽しかったです！**

### 専門課程のオープンキャンパス

4月20日（土）、今年度第1回目の専門課程のオープンキャンパスが行われました。服飾デザインコース、情報デザインコースともに4名ずつの参加で計8名の本校高等課程の生徒が参加しました。保護者の方も2名見学していました。

私は専門課程のことを少しでも知りたくて見学していたのですが、電動ミシンを使って楽しそうにトートバックを作っている生徒たちに触発され、“ちょっと縫ってみたい・・・”と思い、初めての電動ミシンに挑戦してみました。↓これがその時の「作品」です。真っ直ぐ縫ったのでは面白くないと思って、あえて波線のように縫ってみました・・・。

見づらくてすみません！



1年生や専門科目が情報コースの生徒も参加していて、初めてミシンを使っていたのですが、約2時間で4名全員がオリジナルのトートバックを完成させることができました。そのバックにいただいた専門課程のパンフレットや資料などを入れて笑顔で帰っていく姿が印象的でした。

次回のオープンキャンパスは5月18日（土）です。次回のオープンキャンパスの告知用のチラシを、この日に情報デザインコースに参加した4名の生徒が作成してくれました。どのチラシにもそれぞれの生徒の「こだわり」がところどころに表現されている素晴らしいチラシです。校内に掲示されているのでぜひ見てください。

**5月18日（土）、参加してみませんか！**

**楽しい時間がすごせますよ！**